

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 30. August 2012

#### Schrägparken in der Adelheidstraße

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Die Parksituation in der Wiesbadener Innenstadt ist wie in vielen deutschen Großstädten schwierig, da es zu wenige Plätze für zu viele Autos gibt. Zusätzlich führt das Fehlen von eingezeichneten Parkplätzen in vielen Straßen innerhalb des Stadtbezirks zu Längsparken und dadurch zu viel zu großen Lücken zwischen den parkenden Pkws. Es ist deshalb dringend notwendig, Veränderungen herbeizuführen, um den geringen Parkraum ergiebig zu nutzen.

Der Ortsbeirat Mitte fordert deshalb das Tiefbau- und Vermessungsamt auf, zu prüfen und zu berichten, inwieweit in der Adelheidstraße Schrägparkplätze eingerichtet werden können.

#### Beschluss Nr. 0093

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber  
Ortsvorsteher